

今月もあなたが毎日笑顔で元気に過ごせるようにという願いと感謝の気持ちをお届けします！

今年もお世話になりました！

今年も早くもあと一ヶ月を切りました。ほんと毎年のことですがあっといいう間の一年ですね。

今年の春にはコロナ五類になって、ようやくコロナ前に戻ってきた感じがします。一番感じるのは人出です。インバウンド需要もコロナ前以上に増えてきたようで、そのおかげというかそのせいでというか、ホテルは取りにくい上に値段もかなり上がってしまいました。割と出かけることが多いですが、観光地はどこも人でいっぱい、特に欧米人の観光客が増えたなと感じます。

一方、物流はというと、**二〇二四年問題**で物が運ばなくなるという割には、それほど荷動きがいい訳ではなく、動かないから相変わらず価格競争になっている物流費なのかな？と思います。

来年**二〇二四年四月**からいよいよ労働時間等の規制が厳しくなります。厳しいといっても他業種から比べればまだまだ緩いものだと思いますが、ドライバーを辞める人が増えるとか廃業する会社も増えてくると思います。

どんなにいい物を作ってもそれが消費者の手元に届かなければ価値が生まれません。運べるのが当たり前になっていきますが、ドライバーの待遇が悪いままの業務の進め方をしている会社の商品は運ばれなくなっていくでしょう。

今はまだ価格競争が勝っている感じがしますが、**来年以降**、**徐々に運賃も上がる**と思います。ただ運賃が上がる前提として、今以上の輸送品質にしていかなければいけないと思いたいとお客様に喜ばれるようにもっともっと磨きをかけていきたいと思えます。

少し早いですが今年も大変お世話になりました。ありがとうございました！来年もよろしくお願ひします！お体気をつけ



一般輸送部
配車担当の中村
です！



引越部
配車担当の
原です！



ご無沙汰しております。

ご報告ではございますが、9月に脳梗塞を発症して右半身麻痺となつてしまいました。3カ月経ち杖なしで歩けるようにはなりましたが未だに箸で食事は出来ず字を書く事が困難な状態ではあります。午前中はリハビリ・午後から出勤して自分の出来る事をベストを尽くして元気に業務しています。

発症後は、後悔や不安でなかなか現状を受け止める事しか出来ませんでした。前に向くしかない決めた今、自分自身の考え方など大きく変えられた様に思っています。まだまだですが、

今までは口だけで実際は行動しない自分ではありましたが、口だけでは体は良くならない↓良くなる為には本気になって自分と向き合い実行あるのみ！

いろいろと考えていると体の事だけではなく目的の為に目標を立て行動する事は今までいくつもあったなと感ずるわけ自分の病気も必然だったんでしょね。

しばらくは何かとご迷惑をお掛けしますが宜しくお願い致します。



先月はtwins4才の誕生日でした。もう4才か！嬉しいやら寂しいやら：そんな親の気持ちも少し、2人で大暴れ、毎日TOYギターにマイクにプラグスチックのバスケットをドラム代わりドンチャン♪ドラムセットをドラム代わりで、誕プレにドラムセットとキッズギターをグランパ&グランマからはスピーカーとマイク、オバからはマイクスタンドをもらい、一丁前にバンドセットが揃いました。2人ともテンションMAXでHi-STANDARDを爆音でかけ楽器を鳴らし唄っていました。ご近所さんからクレームはいらないよう程々にしてもらいます。そんな2人は気温9℃の中家の前の空き地で泥遊び、数分後様子を見に：！！全裸で走りまわっていました。

2人揃うと怖いもの知らず、思いのまま無限に遊びまわります。元気で何より、子供達のおかげで毎日MAX楽しいです。

今月の写真



今月の格言(?)

悔しさが歯
のゆさばり
化の種が
ハッ！グ
ン！グ
精進
続ける！

こんにちは！自便配車担当安藤です。

秋は何処へ。めっきり寒くなり、とうとう何かと忙しい師走がやってきました。そんな中、弊社では体調を崩してしまう人も出ています。先日も福井県に行く予定のドライバーさんが出勤出来ず、急遽、大型に乗って行ってきました。久しぶりの運転にヒビリながらも納品と帰り荷を積んで無事帰って来ました。これからの時期体調管理は大事です。



先月は自身の誕生日でした。当日は社内の朝礼で社長をはじめ皆さんからクラッカーで祝って頂き、課長や社員さんから誕プレまで頂き、幸せな1日でした。トドメは別日でしたが、子供3人が集結して焼肉をご馳走してくれ遠慮なくたふく食べてやりました。いい会社で働き、優しい子供達に囲まれてホンマ泣きそうになりました。(涙は出ませんでした)

後、和歌山県新宮市にある神倉神社へ参拝してきました。SNSで見てなんの下調べもなく行ってみたら、まず場所が分かりにくい。民家の間をすり抜けてたどり着いたら直ぐにエグい階段が目の前に何段あるか分からないが来たからには行くしかない。途中休憩も挟み登り切った時には僕の体は酸素不足と膝は大爆笑してました。インターバルを置き、いざ参拝。流石にそこからの眺めは新宮市内が一望でき爽快でした。

帰りは帰りで足を滑らせたら下まで転げ落ちそうなので慎重に一步步進み周りを見渡すと杖を持って登っている人がちらほら。さすが用意周到な人もいるもんだと思ひ階段を降り切ったら入口に無料貸出しの杖がきっちり用意されてました。

こんな感じで11月は過ごしました。



残り1か月もご愛顧賜りますよう御願ひ申し上げます。

株式会社カワキタエクスプレス
519-0169 三重県亀山市白木町60番地21 TEL:0595-83-1690 FAX:83-0665
http://www.kawakita-express.co.jp 発行責任者：川北辰実 e-mail kawakita@kawakita-express.co.jp



結婚記念日に家族で焼肉に行きました！
美味すぎました！来年も行きます！
保育園で祭りがありました！
おにぎりや、ドライカレーを園内で食べて普段出来ない事なので、何だか幸せでした！

先月は誕生日でした。色々祝って頂いて感謝と幸せな気持ちでいっぱいです。この気持ちを1年間キープして精進していく所存です。

御城印を集めています。
郡上八幡城に行ったのに他の事が楽しすぎて御城印貰うの忘れてショック(´_ゝ´)
誰か行く人いたら貰って来てー！！
お願い

twins 4才になりました。
おまけに結婚10周年でした。
毎日楽しく過ごせてます。
ラッキーすぎです。

最近彼女ができましたあー！
めっちゃ幸せです

先月は松阪にオープンした古着屋さんに行きました！
この服いいなって思ったものがサイズが小さくて購入出来なかったのですが、少しオーバーサイズのハーフジップを購入してきました。古着屋巡りをしたい欲が出てきてまた古着屋さんに行こうと思いました!!

奥さんが最近行きたがっていた伊勢のおかげ横丁に行ってきました！
おかげ横丁には3年ぶりに行ったのですが、新しい店がけっこう増えていてびっくりしました！
内宮には一歩も踏み入れず、ただひらすら食欲を満たす為に歩きまわりました！
内宮の神様に怒られない事を祈ります、、、。

バイパス走って屋根が飛んでったりしましたがハードトップと美品のソフトトップ格安で譲ってもらったので助かりました

伊勢で行われたデコトラのイベントに自分の大型を出させて貰ったり、推しYouTuberの1日店長イベントに参加出来た事です！

中型の物置をDIYで完成させるのには時間がかかりましたが、仕上がりに満足しています。

Creepy Nutsのライブ行ってきました。緑黄色社会と対バンやったんで好きな歌手二組聴けて満足です。

最近寒くなり体調を崩してしまいました泣
治ったと思ってたらまた休みの日に体調崩してしまいずっと寝るはめになりました。
冬に弱くなったなと思いました。
冬が嫌いになりそうです。体調管理しっかりしていきます

少し早いけど大阪へ忘年会！少しの時間でしたが楽しい時間を探して来ました。

すみっコぐらしの3シリーズ目の映画を見に行きました！
家の棚の1番下のすみっコにもひっそりと住んでいるとかいないとか...

会社の人と一緒に洗車をしました。
一緒にするとより一段と車がピカピカに見えました。綺麗にすればするほど愛着が湧いてきますね、、

釣り、キャンプと充実した月でした！！

阪神が日本一になりました！
来年は甲子園に行きたいです！

以前から行きたかった「夢のつり橋」を渡ることができ、紅葉も最高で素晴らしい一日を過ごす事ができました。

皆さん、毎日朝早くから夜遅くまでお仕事お疲れ様です！最近の僕は観葉植物にハマってまして
どんどんリビングの観葉植物ゾーンが拡大しております。鉢とかも可愛いのが、たくさんあり奥深く、楽しいので、オススメです^_^

お宮参りに行きました。
元気にスクスクと成長してね我が子。

京都に行ってラーメン食べたり、夜ご飯を食べに行ったりして楽しい1日を過ごしました。

キャンプ歴もだいぶ長くなってきました。
今年こそは雪上キャンプをしたいなって思ってます。

先月で25歳になりました
今年も素敵な一年にしたいと思います！！

櫻坂ライブのチケットが取れました。
なんだかんだで全部取れてます。
今年最後のライブ、楽しめます。

最近セブンのカレーパンよく買います。カリッとふわっとハマるんだよなあ。温めて5秒で！とかできるんですかね。。

人生3度目のさいたまスーパーアリーナでのLIVE。やっぱり広くてデカイ！
そんな会場の1階席で結構前の方の席が当たったのは最高でした！

柔軟剤集めにハマってます！寒い時の洗濯はつらいですがその時の気分で変えられるいい匂いとモチベがあります。

12月入る前にスタッドレスに交換ができたので良かったです。今年、タイヤチェーンを買うことを考え中。

フィールドスタイルという毎年行っているアウトドアの展示会に行きました。
もうそりゃめっちゃくちゃ良かったです。
廣森とお揃いの観葉植物を買いました。
アウトドアはいいよなあ〜。

デコイベントに参加いかついトラックしかいませんでした。
3度目の糸井さんのラーメン屋さんに行きました
豚そば、鶏そば、極3種類食べました残りませそば2種類で制覇？
古着屋で欲しい服が多すぎて買えません
12月から仕事忙しくなるので体調崩さないよう頑張ります！

26日に引越しました！
新居はまだ水道もガスも通っていません、、
月末までは前の家暮らしです、、

11月に入社させていただきました内山です。
トラックの運転手に憧れて転職させていただきました。
会社員として社会に出るのが初めてですので未熟なところが多々あると思います。
早く仕事覚えて皆さんと楽しく仕事していきたいのでバンバンと指導よろしくおねがいします。



今月もこのメンバーで頑張りますので、
よろしくお願いいたします！